

Wer keine Tore schießt, kann nicht gewinnen!

Fuchshain unterliegt Beucha mit 0:3.

Mit voller Kapelle und bei schönstem Fußballwetter, konnte Coach Lindner am Sonntag wieder 15 Spieler im Fuchsbau begrüßen. Es fehlten nur Heruth, Pfeßdorf (beide Urlaub), sowie die verletzten Silze und Wendschuch.

Die Partie begann sehr schnell, die Gäste aus Beucha, tauchten sofort vor dem Tor von Pötzsch auf, scheiterten aber im Abschluss. Nach nur 5 Minuten dann eine Ecke, bei der, der lange Innenverteidiger Wyrowski keine Mühe hatte, den Ball unhaltbar, einzuköpfen.

Die Füchse hatten sich für die Partie viel vorgenommen, wollten unbedingt den ersten Dreier einfahren und ließen sich vom schnellen Rückstand nicht beeindrucken. Kurz nach dem Gegentreffer, verlängerte Pöhland einen Abstoß, auf Ackermann, der den Ball schön mit der Brust angenommen hat und aus der Drehung abschloss. Leider trudelte der Ball knapp am Pfosten vorbei.

Bis zur 35. Minute war es dann eine ausgeglichene Partie, die Gäste standen sehr hoch und machten viel Druck. Fuchshain hatte seine Mühen im Aufbauspiel, kam aber weiterhin zu Chancen. Ab der 35. Minute dann reines Powerplay der Füchse. Nach einem langen Freistoß von Grune, kam wieder Ackermann zum Kopfball, den abgewehrten Ball, verscheute dann Thalheim per Volleyabnahme zu verwerten, scheiterte aber.

Kurz nach der Halbzeit dann wieder das gleiche Spiel, Fuchshain hatte klare Chancen, die aber alle in letzter Konsequenz, nicht den richtigen Abschluss fanden.

Die Gäste kamen immer wieder durch schnelle Konter zu ihren Chancen. In der 55. Minute stoppte Kapitän Grune einen Angreifer von Beucha im Strafraum per Foul. Den unstrittigen Strafstoß, verwandelte Rene Beckert unhaltbar, zum 0:2.

Die Gastgeber gaben sich weiterhin nicht auf, hatten aber vor dem Tor einfach nicht die Ruhe und die Nerven, einen Angriff richtig auszuspielen.

In der 75. Minute hatten die Gäste dann einen Freistoß, den sie kurz auf Außen ausführten. Die scharfe Hereingabe von Kumm, streifte den Rücken von Pötzsch und der 0:3 Endstand war besiegelt.

Fazit, Fuchshain machte wieder ein gutes Spiel, stand in der Defensive eigentlich gut, kassierte die Tore nur nach 3 Standardsituationen. Nach vorne hatte man wieder deutlich mehr Torchancen, verwertete diese aber nicht. Diese Probleme sollte man umgehend in den Griff bekommen, sonst wird man sich noch länger im Tabellenkeller sehen!